

Le magazine de Cuba Coopération dédie le numéro de ce mois aux 60 ans de l'aide médicale cubaine



La Havane, 2 juin, (RHC).- L'Association Cuba Coopération France (CubaCoop) a dédié le numéro de son magazine de ce mois aux 60 ans de l'aide médicale solidaire de notre pays.

Présenté sous forme numérique, le magazine recueille des statistiques et des déclarations au sujet de la coopération solidaire de Cuba avec bon nombre de pays.

On peut lire des informations sur des missions solidaires cubaines dont la lutte contre l'ébola en Afrique occidentale, le secours porté aux victimes du grand séisme qui a secoué Haïti en 2010, l'attention des enfants irradiés lors du désastre nucléaire de Tchernobyl et la contribution à la lutte contre la pandémie de Covid-19 dans plusieurs continents.

Le magazine de CubaCoop donne également la parole à des Cubains au sujet du blocus nord-américain et propose des articles sur des programmes réalisés par cette association en fonction du développement local à Cuba.

Dans un message aux lecteurs le président de CubaCoop, Victor Fernández, signale que ce numéro du magazine recueille des passages de l'histoire de la politique solidaire de Cuba dans un scénario marqué par la Covid-19.

Victor Fernández signale que Cuba ne mérite pas de sanctions mais la reconnaissance et le soutien de tous, un argument avancé par bon nombre de Français pour se prononcer en faveur de la remise du Prix Nobel de la Paix au contingent de médecins spécialisés en situations de désastres naturels et de graves épidémies, «Henry Reeve»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/224453-le-magazine-de-cuba-cooperation-dedie-le-numero-de-ce-mois-aux-60-ans-de-laide-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba